



Lieber Freund! Mit Maximilian's Beglaubigung ist Ihnen zweimal
 mal im Cafe Otto, ohne daß Sie mich dabei von Zeitungslesen ab-
 stellen, ja im Gegentheile, indem Sie mir erst welche Zeitungen geben.
 Ihre Artikel in der Allg. Mz. sind mir außerordentlich angenehm ge-
 wesen, wenn Sie Ihnen ein Stoff bialat.

Ihr Brief gefällt mir zum Theil; in der Allg. Mz. werde ich wohl
 noch im Laufe des Monats besprechen, in der Post die gleiche Ver-
 sprechen. Mein Zusammenfang mit diesem Blatt hat nicht ausgefallen, und
 wenn mir das große Adhäsionsgefühl das Sie mir ausgesprochen
 an, und das mir schon oft Tage früher auf die Nation überaus
 hat wurde, läßt an ihrem Selbstgefühl.

Die kleine qualifizierte Forderung (Anzeige) ist vollkommen nicht
 richtig und so faule die Dinge abgelaufen sind, die ich mir von Ihnen
 rufen oder verlangen mag.

Ihre Aufforderung die Allg. Mz. zu unterstützen und anzufassen
 kommt zu spät für mich in sich vergrabenem Gemüthe. „Ich habe keine
 Lust am Mann und am Staate aufrecht.“ Da Sie die Sache
 bereits entschieden, wenn man das moralische Argument auf den Boden
 fallen und freigegeben zu lassen.

Geblieben Freund von Herrn Klein Landemann

Kaden. 13. Febr. 1862.

Gedrukt in Stuttgart (Johannes Neumann'sche
 Buchdruckerei)

1822

29

